

REPORTER

Satgas Yonif 115/ML Laksanakan Komsos ke Honai - honai Masyarakat Kampung Kulok Enggame

Achmad Sarjono - REPORTER.CO.ID

Jun 15, 2024 - 11:54



PUNCAK JAYA - Sebagai wujud perhatian dan mempererat silaturahmi serta komunikasi yang baik antara TNI dengan Masyarakat sekitarnya, Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Pruleme, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) di Kampung Kulok Enggame, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya.

Jumat (14/6/2024).

Melalui kegiatan Komsos tatap muka secara langsung dengan masyarakat Kampung Kulok Enggame, Satgas Yonif 115/ML menghimbau serta mengajak untuk secara bersama-sama menjaga stabilitas keamanan serta tidak terpengaruh dengan siapapun atau kelompok manapun untuk membuat kekacauan di Kabupaten Puncak Jaya.

Karena situasi yang di Kabupaten Puncak Jaya selama ini sudah damai dan kondusif, sehingga hal seperti ini harus bisa dipelihara dan dijaga dengan baik, sehingga masyarakat pun dapat melaksanakan berbagai aktivitasnya dengan aman dan nyaman.

Dalam kegiatan kali ini dipimpin oleh Pasiter Satgas Lettu Inf Leonar Sirait bersama dengan personel dari Pos Pruleme bergerak untuk menemui masyarakat Kampung Kulok Enggame.

Pasiter Satgas mengatakan bahwa, dengan terjalinnya komunikasi yang baik antara personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML dan masyarakat, harapannya dapat tumbuh kesadaran untuk sama-sama menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Puncak Jaya khususnya wilayah Kota Mulia.

" Kami mengingatkan kepada masyarakat agar jangan ragu-ragu untuk menyampaikan kepada personel Pos Pruleme apabila terdapat aktivitas dari kelompok yang ingin merusak kedamaian di Kabupaten Puncak Jaya." Ujar Pasiter.

Selain melaksanakan kegiatan Komsos, personel kesehatan Pos Pruleme juga melakukan pemeriksaan kesehatan kepada salah satu masyarakat yang ditemui saat itu di dalam honai. Hal ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian personel Satgas Yonif 115/ML dalam menjaga kesehatan masyarakat.

Sementara itu, Milele Wonda selaku sekretaris Kampung Kulok Enggame mengaku sangat senang dengan kedatangan personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML, sekaligus mengucapkan terimakasih atas kunjungan personel Satgas ke rumahnya.

" Terimakasih Bapak TNI yang telah berkunjung ke honai dan memberikan pengobatan kepada masyarakat disini. Semoga TNI selalu melakukan program - program yang membantu masyarakat." Ujar Milele Wonda.